下野市立祇園小学校 令和6年度校長室通信 第17号



ETRICES?





○健康で明るい子(たくましく)○進んで学ぶ子(かしこく)

○心の豊かな子(なかよく)

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和7年2月14日発行

発行者 星野 良子



◆卒業式まであと1か月◆

3月18日(火)が卒業式です。6年生はあと1か月で小学校を卒業となります。月日の過ぎるのは本当に早いものです。まだまだ寒い日があり、感染症予防にも努めていきたいと思います。最後の授業参観、大変お世話になりました。

今年度最後の授業参観

2月5日(水)

2月5日(水)今年度最後の授業参観でした。お忙しい中たくさんの保護者の方にお越しいただきました。子どもたちも一生懸命授業に取り組んでいました。堂々と発表する姿、真剣に話し合う姿、みんなで協力して運動する姿などが見られました。ありがとうございました。













入学説明会

1月29日(水)

1月29日(水)10時20分から、令和7年度に祇園小に入学予定の子どもたちの保護者を対象に説明会を行いました。 学校教育目標、教育課程について、健康アプリ LEBER、 すぐーるテスト配信、入学の心得の話、教材購入も行いました。 短時間に盛りだくさんでした。お迎え当番の作成も行いました。 わからないこと、不安なことなどがありましたら、遠慮なく

学校にご連絡ください。 お子様の入学をお待ちしています。



創立記念日

2月10日

2月10日は、祇園小の創立記念日でした。祇園小学校が誕生したのは昭和63年4月1日でした。南河内町立薬師寺小学校(下野市立薬師寺小学校〈令和4年3月閉校〉から分離し、児童数146名で開校しました。なぜ、2月10日が創立記念日かというと、翌年、平成元年2月10日に校旗と校歌の樹立制定発表記念式典が開かれたからです。祇園小学校の校章に使われているモミジは旧南河内町の町の木だったモミジの葉をデザインして作られました。

2月10日に、校章の焼き印を付けた特製の「祇園パン」を提供しています。チーズ・チョコレート・こしあんのセレクトでした。1年生には、初めての「祇園パン」6年生には最後の「祇園パン」でした。祇園パンのセレクト給食は楽しい時間でした。

チーズ58個・チョコレート177個・ こしあん90個。1番人気は今年もチョコレートでした。







カンピくんカップキンボールスポーツ大会 2月1日(土)

2月 I 日 (土) 石橋体育センターで第9回カンピくんカップ2025が開かれました。祇園小からは、キンボールクラブの4チーム (MMHT 祇園・祇園スマイル・ウルトラ祇園・祇園スターズ) が出場しました。I チームが準決勝に残りましたが、惜しくも敗退でした。4チームともチームワークばっちりで素晴らしい試合で感動しました。保護者の皆様送迎と応援ありがとうございました。







PTA 運営委員会

2月5日(水)授業参観前10時から PTA 運営委員会が開かれました。令和6年度の会費の収支報告と令和7年度の予算案、令和7年度の活動計画案などが審議されました。

新役員の皆様も参加されました。素晴らしい PTA がこれからも引き継がれていくことを実感しました。お世話になりました。情報モラルが守られますようご協力をお願いします。

5年生の投稿が5日 の下野新聞に掲載さ れました。ご覧ください。

終了後にミーティングルームの清掃もしていただきました。ありがとうございました。



☆お知らせ☆

令和7年度の行事について一部お知らせ します。2月14日現在ですので、今後変更に なる場合もありますのでご了承ください。

新任式·始業式 4月 8日(火) 入学式 4月 10 日(木) 4月23日(水) 授業参観 PTA 総会 3校引き渡し訓練 5月 9日(金) 個人懇談 7月下旬 運動会 授業参観祇園小祭 12月6日(土) 2月 4日(水) 授業参観 卒業式 3月18日(水)